

A vista de Segway

Todo aquel turista o ciudadano que desee visitar, pasear y conocer Ciudad Real, pero de una forma divertida y amena, desde otra perspectiva, tiene ya la oportunidad de hacerlo utilizando un “segway” una especie de patín con baterías de litio, acelerador y freno, que le llevará a través de una ruta de 6 kilómetros y casi 2 horas, a conocer los rincones y monumentos más representativos de la capital



Esta “ruta segway” se está ofreciendo en otras localidades de la provincia como Infantes, Almagro, Tablas de Daimiel, Ruidera, y ahora llega a Ciudad Real como un recurso más para potenciar el turismo en la capital.

La ruta ha sido diseñada por el Ayuntamiento y la empresa “Destinos Manchegos”, tal y como ha explicado el concejal de Promoción Económica, Javier Morales, y en principio se harán 2 tours al día, uno por la mañana y otro por la tarde, para lo que se contará con 6 segways que se contratarán previamente a través de las páginas web del ayuntamiento ciudadrealno, de la empresa Destinos Manchegos y/o de los hoteles de la capital.

El precio será de 35 euros por persona durante 2 horas, aunque también exis-



El precio será de 35 euros por persona durante 2 horas, aunque también existe la posibilidad de realizar un minitour de 30 minutos por 15 euros

te la posibilidad de realizar un minitour de 30 minutos por 15 euros, aunque el mínimo de personas para hacer una ruta debe ser de 2.

Añadir también que los usuarios del segway no estarán solos durante el tiempo que dura el paseo, siempre van acompañados por un monitor para solventar cualquier problema técnico que pueda surgir, además, y antes de iniciarse el recorrido, dispondrán de un circuito en el Parque de Gasset para hacer un entrenamiento de 15 minutos y familiarizarse con el manejo del aparato.

El invento del “segway” tiene ya 5 años de antigüedad, aunque en España lleva comercializándose desde hace sólo dos años. Consta de una batería de litio, lo que le hace completamente silencioso durante su marcha, mantiene el equilibrio por sí mismo y consta de acelerador y freno para su conducción, por lo que es muy fácil hacerse con él enseguida. Está considerado por la normativa europea como un peatón, por lo que el resto de viandantes no lo ven como una amenaza sino como un peatón más rápido. La ruta diseñada para conocer Ciudad Real, está estructurada en 4 tramos: Parque de Gasset-Torreón, San Pedro-Catedral, Catedral-Iglesia de Santiago y Plaza Mayor-Parque de Gasset, transcurriendo en la totalidad de su extensión, 5,9 kilómetros por calles peatonales.

Destacar, por último las palabras del concejal Morales durante su presentación, “pocas ciudades de España tiene un tour turístico como éste que va tener Ciudad Real”.